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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Wie der Presse zu entnehmen war, wird der frühere Fachbereichsleiter für Grün und Verkehrsflächen 
Herr  Frank Steffens für nicht geleistete Arbeit gem. Arbeitsvertrag auf Grund einer Freistellung durch 
den Baudezernet  Herrn Matthias Klipp in voller Höhe entlohnt.

Ich frage den Oberbürgermeister:

- Für wie viele städtische Mitarbeiter werden z. Z., ähnlich wie Herr Steffens, von der LHP entlohnt 
ohne dafür tätig zu sein?
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